



50 ans de commerce équitable en Suisse !

En 1974, les Magasins du Monde de Suisse romande ont été parmi les pionniers d'un commerce plus juste, qui a pris par la suite le nom de "commerce équitable". La notion de commerce équitable est aujourd'hui reconnue, voire légiférée, un peu partout sur la planète !

Ce jubilé est l'occasion de revisiter les archives et de faire quelques découvertes et calculs époustouffants. Tenez-vous bien : **3 millions d'heures de bénévolat ont été effectuées** depuis le début ! La campagne anniversaire sera jalonnée de plusieurs événements et permettra de montrer à quel point le commerce équitable est nécessaire et toujours d'actualité.

Partout dans le monde des personnes continuent d'être exploitées et des écosystèmes détruits au nom du seul profit. Pour faire changer les choses, les Magasins du Monde n'ont jamais baissé leurs exigences et souhaitent montrer que le modèle du commerce équitable fonctionne et permet de grandes avancées, dans les pays du Sud mais aussi ici, au Nord.

Au cours de cette année de jubilé, des productrices et producteurs viendront témoigner de ce que le commerce équitable a changé pour eux, avec pour commencer la **venue de Josephat Sylvand, de la coopérative tanzanienne de café Kagera, qui sera en Suisse jusqu'au 18 mai**. L'exposition "Autrement depuis 50 ans", qui retrace l'épopée des Magasins du Monde, sera montrée du 14 au 25 mai au Forum de l'Hôtel de Ville de Lausanne.

N'hésitez pas à nous contacter en cas d'intérêt pour une interview :

Lara Baranzini, 076 418 13 77 – lbaranzini@mdm.ch

Nadia Laden, 076 213 10 13 – nladen@mdm.ch

Vous trouverez les annexes suivantes sur ce lien www.mdm.ch/annexes_presse_mai_2024

- Le numéro anniversaire de notre journal *ex aequo*
- Le résumé des interventions à la conférence de presse du 14 mai
- Quelques panneaux de l'exposition
- Une photo de la conférence de presse du 14 mai
- Une vidéo à visionner sur Youtube : www.youtube.com/@magasinsdumonde

L'Association romande des Magasins du Monde (ASRO) est la faïtière des Magasins du Monde, spécialistes du commerce équitable en Suisse romande depuis 50 ans. Les 35 Magasins du Monde de Suisse romande proposent un assortiment de produits alimentaires et d'artisanat de qualité. Leurs fournisseurs garantissent la traçabilité des produits et assurent le suivi des groupes de petits producteurs. Ils veillent à ce que les conditions de travail et de rémunération soient équitables et dignes d'un bout à l'autre de la chaîne de production et de commercialisation.